
SSV Altenbach 1909 e.V.
Hauptversammlung 2021

Vereinsheim auf der Kipp, 17.09.2021, Beginn: 18.30h

Anwesende Vorstandsmitglieder:
Johannes Kühn, Erich Stern, Paul Kühn, Rötger Schellhammer
Entschuldigt abwesend: Rainer Seifert
Kassenprüfer: Herbert Gutfleisch, Sabine Stern
Insgesamt anwesende, stimmberechtigte Mitglieder: 24

Der erste Vorsitzende Johannes Kühn begrüßte die Anwesenden zur Hauptversammlung im
112. Jahr des Vereins.
Im Anschluss folgte eine Schweigeminute für unser verstorbenes Mitglied Peter Pfeifer.

Zum Protokoll der Hauptversammlung 2020 gab es keine Einwände, es wurde einstimmig
genehmigt.
Schriftliche Anträge sind keine gestellt worden.
Die Einladung erfolgte zeitgerecht, die Versammlung war beschlussfähig.

Bericht des OSM Johannes Kühn
Aufgrund der Corona-Pandemie war der Schießbetrieb im vergangenen Jahr nur zeitweise
möglich, entsprechend kurz fiel der Bericht aus.
Der Verein hat für die Kommunikation mit den Mitgliedern einen Laptop angeschafft, der
nach Vorstandsbeschluss im Regelfall beim Schriftführer ist. Damit werden, wie schon
gehandhabt, vorrangig aktuelle Informationen und Einladungen per E-Mail an die Mitglieder
verschickt.
Die Mitgliederentwicklung verlief ausgeglichen: 1 Mitglied verstorben, 1 Mitglied
ausgetreten stehen gegen 2 Neuanmeldungen. Eine zufriedenstellende Bilanz angesichts der
problematischen Gesamtsituation im vergangenen Jahr.

Bericht des Sportleiters, vorgetragen in Vertretung durch Erich Stern
Der Schießbetrieb und die Wettkämpfe fielen den Corona-Vorschriften weitgehend zum
Opfer. So konnte in diesem Teil nur noch einmal an die Teilnahme an den
Kreismeisterschaften 2020 erinnert werden, die am 08.03. pandemiebedingt beendet wurden:
16 Teilnehmer kamen in 15 Disziplinen insgesamt 19x auf das Podium. Wir errangen 5
Kreismeister-Titel, 8 Schützen wurden Vizekreismeister und 6 erkämpften sich den dritten
Rang.

Bericht des Kassierers, vorgetragen von Paul Kühn
Die Einschränkungen hatten auch ihre Auswirkungen auf die Finanzen. Wir schrieben einen
Verlust in Höhe von 3.693,81 €. Von Vorteil war, dass einige Kosten sich durch den
Betriebsausfall verringerten, sonst wäre der Verlust höher ausgefallen.



Bericht der Kassenprüfer, vorgetragen von Herbert Gutfleisch
Johannes Kühn verweis noch einmal auf das Missverständnis mit Jennifer Wöllner aus dem
Vorjahr, siehe auch Protokoll 2020. Kommissarisch wurde Sabine Stern als 2. Kassenprüferin
durch den Vorstand eingesetzt.

Die Prüfung der Kasse ergab keine Beanstandungen. Eine Aussprache über die abgegebenen
Berichte entfiel mangels Nachfragen der Anwesenden.
Die Entlastung des Vorstands erfolgte einstimmig.

Wahlen
Gewählt werden mussten: Der 2. Vorstand, Kassierer und 2. Kassenprüfer

Erich Stern stellte sich weiterhin als 2. Vorstand zur Verfügung. Es erfolgte kein
Gegenvorschlag, er wurde einstimmig gewählt und nahm die Wahl an.
Paul Kühn war bereit, Kassierer zu bleiben. Auch er wurde ohne Gegenvorschlag einstimmig
gewählt und nahm die Wahl an.
Es gab keinen Gegenkandidaten für Sabine Stern als 2. Kassenprüfer. Die Wahl erfolgte
einstimmig und wurde angenommen.

Termine
Johannes Kühn wies noch einmal auf die bevorstehenden Kreismeisterschaften hin.
Das Ortspokalschießen wurde erneut wegen der Pandemie abgesagt.
Die Ligarunde findet wahrscheinlich statt. Die Termine folgen.
Am 08/01/2022 ist das Königsschießen geplant.
Für Karfreitag 2022 hoffen wir, das Ostereierschießen wieder anbieten zu können.

Verschiedenes
Johannes Kühn kündigte einen Außeneinsatz im Herbst an. Der genaue Termin folgt noch.
Abschließend wies er auf das 25. Jubiläum der Standeinweihung in diesem Jahr hin.

Es erfolgten weder weitere Anträge noch Fragen. Die Veranstaltung wurde um 19.05 Uhr von
Johannes Kühn beendet.

Johannes Kühn Rötger Schellhammer
erster Vorsitzender Schriftführer


